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№２３７５ 第２６回例会 ２０１５．１．１５ 雨

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：高島治雄 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆さん今日は。 

日本は今、急速に進む少子高齢化や地方の衰

退など深刻な課題を抱えています。先行き不透明

な時代にどう生きるかについて、ベストセラー『置か

れた場所で咲きなさい』の著者渡辺和子さんは、新

聞の「新春対談」で 次のように語っています。 

・１人称の意見を持ちなさい。 「みんながするか

らする」「しないからしない」ではなくて、私はなぜす

るか、なぜしないか。「私は」という１人称で、意見を

述べられることが大切。日本人の中には「大人」に

なっていない人が多い。子供は上げ膳据え膳して

やらないと動こうとしない。国際化の時代、自分の

意見をもつことは大切です。 

・「の」の字の哲学  子供が仕事から帰ってきて

「ああ疲れた」と言ったら「疲れたの」、夏に「ああ暑

かった」と帰宅したら」「暑かったの」と言ってあげて

下さい。「私だって疲れています。」「夏だから暑い

のは当たり前でしょう」という言い方はいけない。「の」

を心掛けるだけで全然違ってきます。まず相手の気

持ちを酌み、相手の気持ちに沿う心のゆとりをもつ

ことが大事です。 

渡辺さんは三十代半ば、３６歳の若さと未経験の

まま大学学長に任命され心乱れることも多かった時、

１人の宣教師の英詩の一節 Bloom where God has 

planted you. から『置かれた場所で咲きなさい』（ど

んなところに置かれても花を咲かせる心を持ち続け

よう）という題を考えつかれたようです。５０歳で「うつ

病」を患い、８０歳代始めには膠原病の薬の副作用

で骨粗鬆症にかかり静養を続けたそうですが、常に

希望を持ち続け８０歳後半になった現在も、学園理

事長として活躍されておるそうです。 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事 

１． 嘉義南区扶輪社李龍居（副会長）より、今年度

年次大会を開催しないとの連絡がありました。 

２． 袖ヶ浦ＲＣ、君津ＲＣより、平成２６年２月２３日を 

２月２２日（地区大会）に例会変更の案内があり

ました。 

３．富津シティＲＣ、君津ＲＣより会報受領。 



年頭所感 

     榎本守男 会員 

 
皆さん、明けましておめでとうございます。お正月

の楽しみの一つに箱根駅伝のテレビ観戦がありま

す。今年は母校青山学院大学の新記録での完全

優勝で感動し歓喜しました。勝因は個別の数値目

標の設定と管理にあると原監督が話されていました。

 これにあやかり私も今年が素晴らしい年になるよう

数値目標を設定しました。 アンダー８５とオーバー

３５です。アンダー８５は二つあります。一つは体重

です。食事と運動によって健康的に減量し維持し

たいと思っています。そしてゴルフのアベレージ８５

です。 

オーバー３０とはギターの練習時間、月間３０時

間の確保でスキルアップを図ることです。 

最後に大目標のオーバー３０は、当クラブ年度末

会員数、３０名以上の実現に向けての増強です。す

べて達成できるよう頑張ります。 

 

  原田雅式 会員 

 
昨年度Ｆａｃｅｂｏｏｋで、年間「いいね」を６０，０００

件頂きました。最近目の疲れがひどいもので、今年

はボチボチやりたいと思います。２年目になります

ので中味を充実させていこうと思います。 

 

 

   平野安照 会員 

 
仕事については、定年まで２０年余り有りますの

で、今後も毎年じっくりと焦らずこなしていきます。 

ＲＣについては、仕事上様々な方と知り合う機会

が有りますので、RC の活動に興味を持っている方

と知り合えましたら、積極的に入会を勧めて、会員

増強に貢献していきたいと思います。 

家族については、母と私の２人だけになってしま

いましたので、今年こそは増やせるように頑張りた

いと思います。 

 

  石渡 鋼 会員 

 
また一つ齢を取り、年頭の抱負を述べればよい

のだが、毎年〃〃良い年にと決意を話している割

には、ちっとも変わらない己の来し方を反省するの

み。 

それどころかぐうたらを決め込んで、漫然と過ご

す正月の日々に体力気力の衰えが重なり、これま

で経験をしたことが無い陰鬱で怠惰な気分。しばら

くは充電して春を待とうかと考えを変えてみるも、我

が家のゴルフカートのバッテリーの如く、長年幾度

の休息（急速）充電の繰り返しで疲弊し、回復は無

理かも知れない。 

昨年ご同輩とともに古希をお祝い頂いて早一年、

年寄りの労り、親切を受ける度にその分が自分の

「いっぱしだった頃」の人格から差し引かれているよ



うな、寂しさを感じるのは自分だけだろうと思う。 

初めての老境におたおたしている吾輩、若い会

員の諸君には正月早々暗くて希望に満たないお話

で恐縮でしたが今年もよろしく。 

 

   刈込八束 会員 

 
 この年になって、ロータリークラブに入会するとは

思いませんでした。一年間、皆様の足手まといにな

らないよう頑張りたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

 

  三井 進 会員 

 
あけましておめでとうございます。 

毎年、家内安全・商売繁盛を初詣で祈願し、1 年

をスタートします。年頭所感においても、やはりこれ

を申し上げることとなります。 

仕事の面においては、牧場の来場者 100 万人に

向けての助走期間とすること。昨年は三段跳びで

言えば、ホップの年になったかと思うので、今年は

何年かかけてのステップの年にしたいと思っていま

す。昨年始めた桃色吐息が、大きく飛躍してくれれ

ばいいなと思っています。 

私の面で言えば、子供たち二人が 30 歳を超えて

独身でいますので、何とか良い相手が見つかれば

いいなと思っています。こればかりは何とか出来る

ものでもないので、神頼みとなりますか。今年の初

詣のお賽銭をもう少し多くしておけばよかったと後

悔しています。 

 

   小野恒靖 会員 

 
 明けましておめでとうございます。昨年は、何とか

無事にやり過ごす事が出来ました。現在７１歳です

が、７０の坂を越えるのが大変でした。６７、６８､６９

歳と、大きい病気を三つもやり、健康過信をおもい

しりました。 

 毎年正月は家族旅行なのですが、今年は久しぶ

りに国内で過ごしました。日本語が通じて、暖かく

快適でした。 

 先日、妻と清澄寺に参拝に行ってきました。家族

の健康と、長男に嫁さんが見つかるよう祈願してき

ました。 

 今年も、卓球、バイオリン、囲碁、バンドとロータリ

ー活動頑張っていきたいと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 

  渡辺 務 会員 

 
私は昨年の年頭所感でどんなことをお話したか

覚えていません。つまり今年の目標のようなものを

お話して忘れるようないい加減なことではよくないの

で今年は皆さんに目標はお話しない様にします。 

昨日、宮中での歌会始の模様が報道されていまし

たが、私は毎年この時期になると思い起こす歌があ



ります。昭和２１年、戦後初めての歌会始で昭和天

皇がお詠いになった御製です。 

「ふりつもる み雪にたへていろかへぬ 松ぞををし

き 人もかくあれ」 

当時の不安と混乱の混在した心境の中で力強く

立ち上がろうとする決意と期待を感じさせてくれる

歌で好きなのですが、今の富津市の状況もオーバ

ーラップして一層、印象深く感じています。 

 

   渡辺哲夫 会員 

 
  皆さんこんにちは。昨年４月に入会して初めて

の正月、そして年頭所感。どんな話をしたら良いか

考えておりましたら、先程小野会員と三井会員の年

頭所感を聞いておりまして、清澄寺にお参りに行っ

たお話と子供の結婚話がありましたが、実は私も１

月１２日成人の日に女房と２人、清澄寺に参拝して

きました。 

 そして、昨年暮れの子供の結婚式の御礼と、未だ

独身の長男の良縁をお願いして参りました。ついで

に私の今年１年の運勢を占うため女房とおみくじを

引いたところ、２人共中吉でした。子供の良縁はとも

かくとして、私としてはロータリー２年目の年となりま

すが、まだまだ不勉強で未熟ですので今年１年、

更に皆さんの話を伺いながら一生懸命勉強してい

きたいと考えておりますのでよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

 

 

志波 克 会員 

 
この何年か、晴耕雨読ならぬ、晴ゴルフ雨読を楽

しんできましたが、ゴルフを一寸怠けていたら負の

連鎖が起こり、ゴルフがすっかり億劫になりました。

一方、近頃、榎本さんが素晴らしく腕を上げたらしく、

御同慶の至りです。 

そこで今年は榎本さんにグロスで勝つことを目標

に、もう一度ゴルフに挑戦しようと思っています。 

読書の方は、池上彰の「世界を変えた１０冊の本」

に出ていた「アンネの日記」他、一・二冊を読む予

定です。 

 

出席報告 

小野恒靖 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/21 16 5  76.19%

前回 25/23 21 2  91.30%

 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

君津RC    ﾎﾃﾙ千成        0439-52-8511 

袖ヶ浦RC  ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

富津RC    宮島            0439-67-0965 

木更津東RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津RC  東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 


